

los señores de la casa de Alburquerque. Ayer en la noche de San Juan (24 de junio) se presentó  
de madrugada el Señor don Beltrán de la Cuesta y su hermano don Alonso de la Cuesta que se  
mostraron muy asustados y apesadumbrados por la muerte de su hermano don Beltrán de la Cuesta  
que ayer murió en la noche en la villa de Alburquerque. El Señor don Beltrán de la Cuesta era  
hermano del Señor don Beltrán de la Cuesta que ayer murió en la noche en la villa de Alburquerque.

**D**ijo el Rey que no queria que se le odiara ni se le  
odiad juntal dades con el estendio de las leyes del rey nro.

